

Alsace - Lorraine - la Route de l'eau en bonne voie

by Le Moniteur - vendredi, avril 25, 2014

<http://correspondances.fr/hydreos-route-leau-en-bonne-voie/>

Le pôle de compétitivité alsaco-lorrain Hydreos programme la création d'une Route de l'eau qui doit parcourir les sites emblématiques du savoir-faire des acteurs de la filière de l'eau.

L'initiative doit conférer une meilleure visibilité à la profession, qui regroupe 249 entreprises pour 23 600 emplois dans les deux régions. Ce réseau sera prochainement matérialisé par une carte sur un site internet dédié.